



SV-Vorsitzender Reinhard Platen (l.) und Konrektor Markus Eigenstetter überreichten die Pokale.

Foto: Treiber

Die Kooperation zwischen SVE und Schule trägt Früchte

AUSZEICHNUNG 78 Schüler und fünf Lehrer machten beim Silvesterlauf mit. Die besten Leistungen wurden mit Pokalen belohnt.

VON GÜNTER TREIBER

SEUBERSDORF. Die Kooperation von Grund- und Mittelschule und SV Eintracht Seubersdorf hat auch beim Silvesterlauf tadellos funktioniert. SV-Vorsitzender Reinhard Platen konnte an fünf Lehrkräfte sowie an 78 Schülerinnen und Schüler Urkunden und fünf Pokale sowie einen Geldpreis überreichen.

Einst hatte Dieter Weidner die Kooperation ins Leben gerufen, um den Kindern der damaligen Volksschule mehr Bewegung zu verschaffen, was im Lauf der Jahre als gelungen betrachtet werden kann, denn zu unterschiedlichsten sportlichen Events und Themen gibt es eine enge Zusammenarbeit und immer nach dem olympischen Motto „Dabeisein ist alles“.

Beim Silvesterlauf 2010 waren über 50 Kinder der Schule am Start, 2011

waren es schon 78 von 101 gemeldeten. Seitens der Schule organisiert dies alle Jahre Konrektor Markus Eigenstetter.

Der SV Seubersdorf hat es auf sich genommen, die Startgebühren für die jungen LaufTalente zu übernehmen. Außerdem gibt es für alle Teilnehmer eine extra Urkunde und für die Laufbesten sowie für die teilnehmestärksten Klassen der Grund- und der Mittelschule einen Pokal.

Beides überreichten SV-Vorsitzender Platen und Organisator Markus Eigenstetter in der Schullaula. Letzterer nannte es „eine tolle Sache“, was der

DIE EHRUNGEN

► **Einzelwertung:** Schnellste Schülerin B über 2600 Meter war Katharina Weigert in 13:14,88 Minuten. Der schnellste Schüler B war Johannes Gottschalk in 11:02,73 Minuten. Schnellster Schüler C wurde Marcel Graf in 11:22,89.

► **Gruppe:** Die teilnehmerstärkste Grundschulklasse war die 3a mit 13 Läufern und aus der Mittelschule mit acht Teilnehmern die M7a.

► **Preis:** Als stärkste Gruppe erhielt die Schule einen Geldpreis. (pgt)

Sportverein mit dieser Aktion leistet. Platen bedankte sich bei der Schule für die zahlreiche Teilnahme und meinte, an die Schüler gerichtet: „Wenn ihr bis zum 31. Dezember fleißig trainiert, dann werden eure Leistungen noch besser“.

Und da haben Schule und Sportverein schon einiges vor. Wie Schulleiter Karl Staudinger dem Tagblatt versichert, wolle man zum Silvesterlauf 2012 die Hundertergrenze der Teilnehmerzahlen sprengen.

Und das soll gelingen, indem man, wieder zusammen mit dem Sportverein, insbesondere mit dem Organisator des Silvesterlaufs Manuel Geitner, ein durchgängiges Training für interessierte Schüler abhält mit dem Motto „Ich trainiere für den Silvesterlauf“ und dem Ziel „Ich werde Sieger“.

Die ersten Kontakte seien bereits geknüpft, erzählt der Schulleiter, und in den Reihen der Lehrerschaft werden sich mit Sicherheit auch einige finden, die mitmachen. Bei Markus Eigenstetter ist unter anderem in der Planung, dass man von den älteren Schülerinnen und Schülern eventuell einige Talentierte auf die 6300-Meter-Strecke bringen könnte.